



四日市市立  
港中学校だより

# 青葉旬う

令和7年7月18日  
No.4 発行:校長

## 今日で1学期が終了します。明日からは夏休み！！

いよいよ今日で1学期が終わります。この1学期は4月の入学式から始まり、3年生の修学旅行、1年生の自然教室、2年生の職場体験、花いっぱい運動などの大きな行事を無事に実施することができました。港中学校の生徒のみなさん、保護者のみなさん・地域の方々、学校の教職員等、中学校に携わっていただいているすべての人に感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



そして、明日からは44日間の夏休みに入ります。毎日の生活リズムを大切にして健康第一に過ごしてください。そして何か一つでいいので、「今年の夏休みはこれを頑張った！」と自信を持って言える、充実した夏休みを過ごしてください。では、全校生徒のみなさん、2学期には、また元気な顔を見せてください！



### 【保護者の皆さまへ】

おかげさまで、1学期を終えることができました。これも、子どもたちの日頃の頑張り、保護者の皆さまのご理解・ご協力の賜物だと思っております。ありがとうございます。今後も、学校と保護者が共に力を合わせて子どもたちの健やかな成長を育んでいきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。また、今日では、SNSでのトラブルをはじめ、子どもたちを巻き込んだ様々な事件や事故が発生しております。子どもたちの健全な成長のために、引き続き、ご家庭でもご尽力いただきますようお願いいたします。夏休みに入っても学校閉校日（8月10日～16日）以外の平日は職員がおりますので、お子様のことで気になることがありましたら、遠慮なくご相談ください。

### 生徒の皆さんへ：夏休み中のスクールライフノートについて

皆さんがタブレットを使って1学期中に毎日入力していた「スクールライフノート」は、夏休み中は使いません。先生からの返事もありません。夏休み中は代わりに、

**夏休のしおりの「生活記録」を毎日入力する**ようにしてください。

## 中体連三泗地区予選大会

学校のホームページでもお伝えした通り、6月28日(土)、29日(日)7月5日(土)、6日(日)、12日(土)の5日間にわたり、中体連の予選大会が三泗地区の各会場で行われました。今年は暑さ対策として例年より1週早く大会が始まったこともあり、選手の皆さんも調整が大変だったと思います。また、3年生の運動部員にとっては、この夏の大会が最後の大会となります。どの競技・種目の選手も最後の



一球、最後の一秒まで全力で力を出し切っている姿があり、各会場を回って応援する私も力が入りました。県大会に出場を決めたチームや個人の皆さんは、引き続き全力で頑張ってください。



## 3年生 生と性の講演会

7月7日、三重北医療センターいなべ総合病院産婦人科医師の川村 Dr. をお招きして「生と性の講演会」を行いました。「思春期の体と心」と題して、「性の多様性」「人権は命よりも大事」というキーワードに、素敵な人生を送るための性と恋愛の話をしていただきました。これからの自分たちに必要なことだということを忘れず、学んだことを活かしてほしいと思います。



### 学校指定物品について

制服、体操服、通学カバンなど、学校がその銘柄や規格、販売店等を指定し、保護者が直接販売店で購入するものを「学校指定物品」と呼んでいます。四日市市では「学校指定物品取扱いガイドライン」を取り決め、各学校でその販売価格、販売業者の見直しなどを毎年検討することになっています。本校の状況は次のとおりです。

①制服については、今年度の最安値の価格が1割程度上昇しており、令和3年度に四日市市が算出した基準額を上回っている状況です。②体操服については、一昨年度に採用した新しい体操服は市の基準額を下回っています。

先日、学校指定物品について、学校運営協議会(コミュニースクール)やPTA本部役員会でご意見を頂戴しましたが、指定物品に関するご意見、ご要望がございましたら、学校までお知らせください。よろしくお願いいたします。